

J'AI DANS L'IDEE.

J'ai dans l'idée que tout est rêve et que soudain
il va s'anéantir tel un brouillard balayé par le vent
une brume dorée paressant sur des landes désertes
que nous sommes des songes pour qui nous songe.

Rien n'existe que ce pays d'illusion lui-même assujetti
le temps qui nous y est dû n'a aucune importance
puisque reviennent les gestes identiques, les regards vides
ceux qui mènent au reflet sur l'eau changeante.

L'instant se défait, les forces n'ont plus cours
passant le long du fleuve qui n'a jamais d'issue
le coeur inquiet, battant, sait qu'il va devoir finir
cet éternel pari qui se prétend la vie.

Ainsi sur le faîte du toit où marche la colombe
s'inonde le regard du spectacle des dieux
vertige s'il en est jamais d'or vivant rassasié
seule pensée qui s'abreuve au calme de la mer.

Puissante armée que celle des chimères
rivage insensé où nul n'a pour consolation
l'idée de la Justice, si telle est l'aurore du réveil
rendors toi fier pays pour te rêver toi-même !

Jean-Louis Augé.

Octobre 2022

